

Devoción a San Josemaría en una parroquia de Costa Rica

Bendición de la imagen de San Josemaría que quedará expuesta al culto en la parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe, San José.

10/02/2005

El próximo domingo 13 de febrero, en la iglesia de Nuestra Señora de Guadalupe, Guadalupe, San José, tendrá lugar la bendición de la

imagen de San Josemaría que a partir de esa fecha quedará expuesta al culto en ese templo. La ceremonia tendrá lugar a las 11:30 de la mañana dentro de la Concelebración Eucarística presidida por el Vicario Regional del Opus Dei en Costa Rica, Mons. Luis Baura de la Peña.

El párroco, Pbro. Carlos Humberto Rojas ha querido organizar un triduo de preparación para este acontecimiento celebrando la misa con los textos propios de la fiesta de San Josemaría los días jueves 10 y viernes 11 de febrero a las 6:00 p.m.; y el sábado 12, a la misma hora, hará una mención especial a este santo durante la homilía.

La devoción a San Josemaría está extendida por todo el país y es notoria la cantidad de personas que han enviado, desde su fallecimiento el 26 de junio de 1975, a la Oficina de las Causas de los Santos, los favores

que atribuyen a su intercesión. Otra imagen de San Josemaría, visitada por los fieles, se encuentra en la iglesia de San Pedro de Montes de Oca, en el crucero o capilla lateral derecha del templo. En su reciente libro **¡Levantaos! ¡Vamos!** el Papa Juan Pablo II menciona: *“En octubre de 2002 tuve la alegría de inscribir en el Registro de los Santos a Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, celoso sacerdote, apóstol de los laicos para tiempos nuevos.”*

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cr/article/devocion-a-san-josemaria-en-una-parroquia-de-costa-rica/> (26/01/2026)